



# UNIÓN INDEPENDIENTE DE EMPLEADOS TELEFÓNICOS DE PUERTO RICO

**UNIDOS Y ALERTAS EN DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS**

## Nota de Duelo

Lamentamos notificarle del fallecimiento de quien fue Presidente de la Unión Independiente de Empleados Telefónicos nuestro compañero Alfonso Benítez Rosa, el compañero Benítez ocupó varios puestos en la Junta de nuestro Sindicato hasta la posición de Presidente de la UIET. Luego de 44 años de servicio en la Compañía Telefónica, se acogió al beneficio de retiro hace algunos años.

Alfonso Benítez Rosa, fue un luchador incansable en pro de los derechos de los trabajadores de la UIET, la Unión siempre estará agradecida por sus sacrificios y luchas.

Reciba su familia de parte de la Matrícula y de la Junta Directiva un abrazo solidario y nuestras más sinceras condolencias.

Descanse en paz

Víctor A. Santiago Rodríguez  
Presidente